

En la Universidad de Magallanes
**Seis voces jóvenes protagonizarán
la final del Austral Talent Fest 2025**

La emoción del talento joven volverá a tomarse los escenarios este sábado 21 de junio con la esperada final del Austral Talent Fest 2025, certamen que reunirá a seis artistas emergentes de la región en una noche que promete celebrar la música local con energía, emoción y comunidad. El evento se realizará en la Facultad de Ingeniería y de Ciencias de la Universidad de Magallanes (Umag) y será abierto a todo público.

Tras un proceso de selección que convocó a decenas de postulantes, sólo seis jóvenes lograron llegar a la instancia final: Julio

Cañas, Mariabella, Luis Caileo, Javiera Andrade, Florencia Ruiz y Valentina Zúñiga. Cada uno de ellos subirá al escenario para competir por uno de los tres primeros lugares, en una presentación que pondrá en valor su talento vocal, presencia escénica y conexión con el público.

El certamen, impulsado por la Umag con apoyo del gobierno regional de Magallanes y diversas instituciones locales, se ha consolidado como una plataforma para visibilizar nuevas voces de la Patagonia. "Nos motiva profundamente ofrecer espacios donde la juventud pueda expresarse a tra-

vés del arte. Este festival no sólo reconoce el talento musical, sino también el esfuerzo y la pasión que hay detrás de cada canción", destacaron desde la organización.

Como cierre de la jornada, el público podrá disfrutar de una presentación especial de la banda regional Fortaleza, agrupación que ha recorrido distintos escenarios de la zona con una propuesta potente y arraigada en la identidad local.

La realización del Austral Talent Fest 2025 ha sido posible gracias al financiamiento del 8% FNDR de Cultura del gobierno regional, y al respaldo de entida-



Foto: Cénau

Los finalistas del Austral Talent Fest 2025.

des como la Cámara Chilena de la Construcción Magallanes, Cormag, Zona Austral y el Parque del Estrecho.

Desde la organización formularon un llamado a la comunidad

a participar y apoyar a los jóvenes talentos: "Será una noche especial para encontrarnos en torno a la música y seguir construyendo espacios donde el arte joven pueda crecer".